Die Königin der Weihnachtsbäume - aus dem Kaukasus in das Pinneberger Baumschulland



Pressemitteilung vom 17.12.2015

Die Nordmanntanne ist deutschlandweit die Königin unter den Weihnachtsbäumen. Jeder dritte von vier Weihnachtsbäumen ist eine Abies nordmanniana. Grund genug für den Förderverein Kulturlandschaft Pinneberger Baumschulland, vertreten durch den Vorsitzenden Dr. Frank Schoppa, mit Henning Pein, Inhaber der Henning Pein Baumschulen GmbH Appen...



Das Pinneberger Baumschulland - eine Kulturlandschaft entdeckt sich neu!



Pressemitteilung vom 03.07.2015

Förderverein überreicht Souvenirpflanze an Wirtschaftsminister

Zur ersten Mitgliederversammlung des im März 2014 gegründeten Fördervereins Kulturlandschaft Pinneberger Baumschulland e.V. im Parkhotel Rosarium in Uetersen konnte der Vorsitzende Dr. Frank Schoppa neben dem Wirtschaftsminister Reinhard Meyer eine illustre Gästeschar...

WEITERLESEN →

Initiative "Mehr Grün in Rellingen" anlässlich des Tag des Baumes 2015 gestartet



Die Gemeinde Rellingen, Gründungsmitglied im 2014 gegründeten Förderverein Kulturlandschaft Pinneberger Baumschulland e. V., startete am diesjährigen Tag des Baumes die Initiative "Mehr Grün in Rellingen". Ziel der Initiative ist es, Bürgerinnen und Bürgern, Unternehmen, Vereinen und Verbänden, Schulklassen, Familien und…

WEITERLESEN →

Ziele und Perspektiven für die Region



Pressemitteilung vom 30.03.2015

Kulturlandschaft Pinneberger Baumschulland im Kreishaus

Bereits zu Beginn des Jahres 2014 beschloss der Kreistag einstimmig dem damals noch zu gründenden Förderverein Kulturlandschaft Pinneberger Baumschulland beizutreten. Nun nach einem Jahr seit Gründung gab der Vorstand im Kreishaus einen Überblick über die bereits geleistete...

WEITERLESEN →